
広報部は、5 月 29 日に PTA 広報誌 No.142 号（内容：新年度 PTA 挨拶等）を発行しました。今回が PTA 広報

誌 No.143（内容：PTA 上期活動の紹介等）になります。次回は 3 月頃に PTA 広報誌 No.144（内容：PTA 下期

活動の紹介等）をさせてただく計画です。 

既にホーム＆スクールで報告がありました通り、9 月 7 日 PTA 臨時総会において、PTA 組織改編案が可決承

認されました。 

これにより、来年（令和７年）度以降は、各地区から選出された委員によって構成される「部」単位での PTA 活

動はなくなる予定です。本紙では、今年が最後になる「部」単位での PTA 活動の様子をご紹介していくことで、

新たな PTA 活動に向けて、より良いバトンをつなぐ一助になればと思います。 

環境美化部は 6 月 3 日に「スマイル・トイレリフレッシュ！」と銘打って、環境美化部、総務部、PTA 委員のボラ

ンティアで校内のトイレ清掃を行いました。普段の子供たちの清掃では行き届かない箇所を、様々な洗剤や

掃除グッズを使用して綺麗にしました。「PTA さん、ありがとうございます」と声をかけてくれる子もいました。清

掃後にトイレを使用した子供たちは「いいにおいがする～」と言ってくれました。清掃後には、綺麗になったトイ

レを子供たちでどうすれば維持できるかといった課題について、話し合いました。 

同日、南門の木の剪定も行いました。 

大放課にはキラボラの子供たちも参加してくれました。 
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（清掃参加者の声） 

・予想以上に汚れていて驚きまし

た。 

・子どもの学校の生活環境が見

られる良い機会でした。 

 



５月１５日に１回目のベルマーク集計作業を実施しました。 

保健福祉部１１名＋広報部２名の計１３名で１３～１５時まで行いま

した。 

各クラスから回収されたベルマークを会社別に仕分けた後、会社ご

とに点数を集計しました。今回の合計点数は７５２５．５点でした。 

今回は新学期が始まったばかりで少な目だったようです。 

子供たちの希望の商品が購入できるようにご協力をお願いしま

す！！ 

  

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お買い物外と 
お買い物ガイドから 

子供たちの希望の商

品を選びます 

今後の集計作業の予定 
第２回  ９月１４日 
第３回 １１月１３日 
第４回  １月２２日 

≪運動会の周辺整備≫  

5/18 に行われた運動会では、校門周辺の整備活動として

侵入車両の監視および誘導を実施しました。 

今年度は、案内表示の看板を掲示することで活動の省人化

が図れましたが、送迎車両による進路妨害が懸念されるた

め、通行許可車両と無許可車両との判別方法等の改善が

今後の課題となりました。 

≪石ヶ瀬夏祭り≫  

今年度は天候不良により、7/20～7/21 の開催となりました。昨年

と同様みたらし団子店を出店しました。多くの方にご来店いただ

き、計 1,400 本を完売し大盛況となりました。 

例年の気温上昇を考慮し、今年は熱中症対策として扇風機とス

ポットクーラーを併用しましたが、当日は最高気温が 36℃を超え

る猛暑日となり、若干名の方が体調不良を訴える状況となりまし

た。 
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出典：PTA 組織改編説明会

資料,P11 

←夏祭りの様子 

ご協力頂いた皆様 

お疲れさまでした！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪朝のあいさつ運動≫  

毎月第三金曜日の 7:50～8:10 に、正門と南門にて挨拶立哨を実施し

ました。 

昨年度までは委員を割り振って実施していましたが、今年度からは参

加可能な方のみでの活動とし、通学する児童の眠そうな様子や元気

に挨拶する様子を見守りました。 

任意参加としたものの、校外生活部から不参加の枠が発生しないよ

う、毎回部長と副部長が参加している状況です。 

そのため、参加意向の確認方法が今後の課題となりました。 

総務部は令和７年度へ向けて、新たな PTA 体制の構築を行っています。市内で一番規模の大きい本校が

先陣を切って PTA 体制の抜本的な改革をしたいとの強い思いが根底にあります。 

PTA に対するネガティブなイメージを払拭し、保護者や学校の現状を踏まえ、子どもたちにデメリットがな

い、ALL 石ヶ瀬がうまくいく体制を目指しています。 

本活動を広く理解していただけるよう、新たに総務部だよりを作成し、定期的に発信をしています。 

また、7 月には保護者向けの説明会を開催しました。 
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